

# *Dialoga Macri con Trump sobre la coyuntura que vive Argentina*

---



Buenos Aires, 4 sep (RHC) El presidente argentino Mauricio Macri conversó telefónicamente por más de 15 minutos con su homólogo estadounidense Donald Trump, quien reiteró su asistencia a la venidera Cumbre del G20, con sede en esa ciudad en noviembre venidero.

En una breve nota, la Casa Rosada informó que ambos mandatarios dialogaron sobre la reunión que llevarán a cabo ambos equipos económicos en Washington durante esta jornada.

Por su parte, Trump expresó que está al tanto de la coyuntura de Argentina, que vive una emergencia económica impactada por el alza constante del dólar que trajo una megadevaluación la semana anterior. La situación económica ha puesto contra las cuerdas al gobierno argentino.

La víspera Macri dio un mensaje a la Nación y anunció medidas drásticas, entre ellas recortar 10 ministerios, que pasaron ahora a secretarías, achicar parte de su Gabinete, volver a aplicar las retenciones a las exportaciones y más ajustes para combatir el déficit fiscal.

Ambos jefes de Estado tienen previsto seguir manteniendo un contacto fluido y expresaron sus deseos de volver a encontrarse en los márgenes de la próxima Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York a fines de setiembre.

El presidente de Argentina, Mauricio Macri, admite que la economía del país está en emergencia, achica el Gabinete y recorta ministerios en un solo día, pide un esfuerzo más, mientras en las calles crece el descontento popular.

Argentina está ardiendo y las preocupaciones en los hogares aumentan por la megadevaluación del peso, lo cual ha puesto más leña al fuego a una convulsa economía que obligó al Gobierno a regresar al Fondo Monetario Internacional (FMI) en busca de un préstamo de 50 mil millones de dólares en junio y que ahora busca adelantar lo más rápido posible.

Mientras desde el Gobierno se culpa a la gestión anterior una y otra vez, a las décadas de continuos problemas económicos, a factores externos que hicieron que la megadevaluación estallara y a los presuntos escándalos de corrupción del kirchnerismo, en los hogares las familias sienten directamente el impacto y sufren por cuanto ya saben se avecina: más ajuste.

Precedido de una rueda de prensa del ahora ministro de Economía, Nicolás Dujovne, Macri anunció una serie de medidas para contener la situación: nuevos impuestos a las exportaciones, reducir la estructura del Estado con menos ministerios y reforzar los programas sociales para que el impacto de la devaluación no se sienta tanto en quienes menos tienen.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170827-dialoga-macri-con-trump-sobre-la-coyuntura-que-vive-argentina>



**Radio Habana Cuba**